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Frau Genz, Arbeitsgruppenleiterin 5413 IT-Projektmanagement des Fachbereiches 54 E-Gover-
nment der Landeshauptstadt Potsdam, berichtet anhand einer Präsentation (Anlage 2). 
 
In der anschließenden Diskussion werden unter anderem Fragen zur bedarfsgerechten Ausstat-
tung der Schulen mit Smartboards, Schulungen für Lehrkräfte, zur Ausstattung im Zuge des Di-
gitalpakts, weiterer IT-Themen im Fachbereich, etc. besprochen.  
 
Die Antworten zu folgenden Fragen werden als E-Mail über die Ausschussbetreuung vom Fach-
bereich E-Government nachgereicht: 
 

- es gibt 2 Schulen laut Präsentation, die noch nicht im Breitbandanschluss enthalten sind. 
Welche sind das und wann erfolgt die Umsetzung? 

- Displays steigen zum Teil im Sommer bei hohen Temperaturen teilweise aus. Gibt es 
Alternativen? 

- Die Schulen hätten vor knapp einem Monat gemeldet, dass die Smartboards nicht mit der 
Cloud kommunizieren könnten. Bis heute gebe es darauf keine Rückmeldung. Herr Scherf 
vom Kreiselternrat bittet um Rückmeldung bis morgen zur Implementierung.  
 

 
 

 


